

EnviaM übergibt Spenden

Nordsachsen. Der Energiedienstleister EnviaM würdigt in der Adventszeit soziale Vereine und Einrichtungen für ihr gemeinnütziges Engagement. Im Landkreis Nordsachsen überreichte das Unternehmen Weihnachtsspenden in Höhe von 3750 Euro unter anderem an folgende Institutionen: Die Freikirche der Siebenten-Tags-Adventisten Adventgemeinde Bad Düben erhält 1000 Euro für das Betreiben der Suppenküche. Der KSV Leine-
tal Sausedlitz (Gemeinde Löbnitz) erhält 500 Euro für die Ausgestaltung der Weihnachtsfeier. Der Förderverein Schloss Taucha erhält 1000 Euro für die Sanierung und das Jubiläum des Schlosses. Der Heimatverein Naundorf (bei Mügeln) erhält 750 Euro für den Erhalt des Spielplatzes.